

Biografía.

Nací en Caravaca de la Cruz, el 25 de febrero de 1975, y exceptuando mis años de estudios universitarios, siempre he residido aquí.

Me siento muy vinculado al casco antiguo de Caravaca. Vivir en la 2ª Travesía, junto a la calle de la Cruz, calle Condes, Plaza del Hoyo y Templete, además coincidiendo con un grupo de amigos como con el que he tenido la suerte de crecer, te hace no olvidar tus raíces.

Estoy casado y tengo dos hijos y una hija. Mi familia esta muy vinculada al mundo del motor, gestionando y dirigiendo varias empresas relacionadas con este sector. Esto me permitió, en mis años de estudiante, poder obtener mis primeros ingresos, cuando realizaba trabajos de limpieza de taller, venta de recambios y de vehículos. Esta experiencia fue clave para mí. Allí aprendí lo que significa trabajar y lo difícil que es mantener un negocio, así como, el sacrificio que conlleva poder abrir su puerta cada día.

Comencé los estudios en el Colegio Cervantes y continué en el Instituto San Juan de la Cruz. Mi primer curso universitario fue en la Universidad de Almería, realizando los dos siguientes en la Universidad de Murcia.

Trabaje varios años como monitor en la Concejalía de Deportes, actualmente llevo trabajando 19 años en el Colegio Concertado Nuestra Señora de la Consolación. Soy Diplomado en Magisterio en la Especialidad de Educación Física, entrenador Nivel II de Fútbol Sala, monitor de diversos deportes, poseo el P.E.R, he realizado variedad de cursos relacionados con nuevas tecnología, B2 en Francés por E.O.I y además estoy habilitado en francés para primaria por la Universidad de Salamanca.

Hasta final de mayo de este año he sido presidente de la Asociación Deportiva Cruz de Caravaca a la cuál pertenecían la mayoría de equipos federados de las escuelas deportivas municipales.

Entre el año 1.999 y 2010 formé parte del Caravaca fútbol sala, en su distintas facetas, como jugador, preparador físico, entrenador, y finalmente presidente. Este club llegó a tener 10 equipos de base y un senior militando en división de Plata.

Igualmente he dirigido el Campus Mista de fútbol y fútbol sala durante los últimos 18 años. Desde junio he asumido la gestión de las concejalías de Deportes, Educación e Innovación y Tecnología.

En mi tiempo libre, sin duda, disfrutar con la familia y los amigos es lo principal para mí. En cuanto a las aficiones, siempre que se puede, viajar es mi favorita, aunque también, realizar cualquier tipo de deporte así como actividades relacionadas con las nuevas tecnologías.

Respecto a las fiestas de Caravaca he pasado por todos los bandos, he pertenecido a varias peñas caballistas, luego fui fundador del grupo joven de Almorávides y con ellos estuve durante 10 años, de lo cuál me quedan magníficos recuerdos. Finalmente pasé al bando cristiano como miembro del grupo Caballeros del Navarra al cuál, actualmente, pertenece prácticamente toda mi familia.

Entre en política de manera inesperada, pero con mucha convicción tras ver el apoyo de mi mujer, familia y amigos, así como tras comprobar el equipo de personas del que iba a formar parte y la confianza que depositó en mi el actual Alcalde.

.